

### Son Excellence le Délégué apostolique à Québec

Au moment où nous mettons sous presse, jeudi matin, Son Excellence Mgr D. Sbarretti, Délégué apostolique au Canada, arrive à Québec.

La *Semaine religieuse* présente à Son Excellence ses respectueux hommages, et fait des vœux pour que son séjour à Québec lui soit agréable.

La réputation de l'illustre personnage l'aura précédé de beaucoup en ce diocèse. Sa carrière remarquable, ses heureuses qualités, ses vertus éminentes nous sont déjà bien connues.

Ce matin même, le clergé aura l'honneur de rencontrer, à l'Archevêché, le représentant de N. S. P. le Pape.

### Le centenaire de Nicolet

Le 10 juin, le séminaire de Nicolet a célébré très solennellement la date de son centenaire. De toutes les provinces du Canada comme des divers Etats de la République voisine, ses fils sont accourus pour prendre part à la joie de l'*Alma Mater*.

Soit par les comptes rendus des journaux, soit par le témoignage de plusieurs assistants, nous avons appris combien ces fêtes ont été belles, et consolantes pour la patrie comme pour l'Eglise. Car, si l'Eglise canadienne peut se réjouir et rendre grâces à Dieu lorsqu'elle voit reconnaître aussi hautement les services qu'elle a rendus au pays, et qui sont tels que rien ne s'est fait ici de grand et de durable sans son initiative ou du moins sa participation très considérable, la patrie canadienne-française peut être fière, pour sa part, de la riche couronne de collèges classiques qu'elle possède et qui lui donnent un rang distingué, pour ne pas dire supérieur, dans le domaine intellectuel de ce continent. A Nicolet, en effet, comme l'an dernier à Québec, et comme il s'est fait dans toutes nos grandes réunions nationales, nos chefs religieux et nos chefs civils ont parlé à l'âme canadienne le langage de la plus haute éloquence. A ce point de vue, on nous dit de tous côtés que la fête oratoire donnée, à Nicolet, par NN. SS. les archevêques et évêques a